

# 釧路南ロータリークラブ会報

第 23 回 例会報告 2025.3.1 通算 1996 回

点 鐘 佐藤会長

ロータリーソング

「それでこそロータリー」



ソングリーダー 木内会員

お客様と来訪ロータリアンの紹介

入 会 記 念

長井 一広会員 平成 20 年 3 月 7 日 (17 年目)



誕 生 祝

該当者なし

## 結婚祝

佐久間 光弘会員 平成27年3月3日(10年目)

前田 裕治会員 平成3年3月10日(34年目)



奈良 清成会員 平成8年3月16日(29年目)



## 会長挨拶



みなさんこんばんは

本日は会場予約の都合で土曜日の開催になりましたが多数ご参加いただき感謝申し上げます。

さて、本日は「ひな祭り例会」ということですが、ご存じの通り、またの名を「桃の節句」とも言い五節句の一つです。五節句とは1月7日の七草の節句から始まり、以降は奇数が重なる日の、3月3日(桃の節句)、5月5日(端午の節句)、7月7日(七夕の節句)、9月9日(菊の節句)となっているそうです。

私の家族は弟が一人の男兄弟だったためにどちらかといいますと「ひな祭り」とは縁遠く過ぎてまいりました。この女の子のお祭りのイメージが強い「桃の節句」ですが、過去にさかのぼると、もともとは邪気を払うための禊やお祓い、お供えをする日で、老若男女問わず健康を祈願するお祭りだったそうです。ただしながら、江戸時代以降は、男の子のお祭りの「端午の節句」に対して桃の節句は女の子のお祭りとして浸透して現在に至っているとのこと。

また3月といいますと別れの季節でもあります。

本日もお子さんの卒業式という事で欠席されている会員もおりますが、卒業式に歌われる卒業ソングも地域や年代で違うようです。私の時は、「蛍の光」「仰げば尊し」

の定番ソングでしたが、ここ数年は、いきものがかりやレミオロメンなどのJ-POPも卒業ソングも選ばれているようで時代の移り変わりを感じます。

もし本日卒業式で欠席された会員以外にも、皆様の御身内の中に、今年、卒業をされて新しい人生の道を歩む方がいらっしゃれば、僭越ではありますが心からエールを送りたいと思います。

さて、この後は宴席の準備がございますので挨拶も手短かにさせていただきます。最後になりますが、別れということになりますと、昨日、東京の新宿ALTAが閉館となりました。

もちろん、私は、新宿ALTAには何の縁もゆかりもございませんが、物心がついた頃からみていた「笑っていいとも」を思い出します。「笑っていいとも」は私が8歳の時に始まり32年間続いたとの事ですので、おそらく私の人生の中で、後にも先にも一番視聴したテレビ番組じゃないかなと思います。

本日こうしてロータリークラブで皆様にお会いできたのも何かの縁で、いつまでも「いい・友」でいられたらと願い、会長挨拶とさせていただきます。

本日もどうぞよろしくお願いいたします。

## 幹事報告



1. 釧路ロータリークラブ様、釧路北ロータリークラブ様、釧路西ロータリークラブ様、釧路東ロータリークラブ様、釧路ベイロータリークラブ様、根室ロータリークラブ様、浜中ロータリークラブ様より3月プログラムが届いております
2. ロータリーの友3月号が届いております。

## 委員会報告

ニコニコ献金

入会記念 長井会員

結婚祝い 佐久間会員、前田会員、奈良会員

・本日のプログラム

「ひな祭り例会・新入会員歓迎会」

担当 親睦活動委員会



歓談風景



歓談風景



歓談風景



ビンゴゲーム



前田会員 中締め

・次回のプログラム

3月21日（金）12：30～

「水と衛生月間に因んで」

会場 ANA クラウンプラザホテル

担当：環境青少年委員会

点 鐘

佐藤会長

今週の会報担当：福井 克美会員